



# Wohnen ist ein Menschenrecht

## **Mietenstopp-** Liegt doch auf der Hand

*Damit der Mietenwahnsinn gestoppt wird*

Die Mieten steigen in Gross- und Kleinstädten ständig an. Die Vermieter, hauptsächlich die Gesellschaften, nutzen jede Möglichkeit mehr Geld einzunehmen!

Ob Modernisierung oder Sanierung, die Mieterinnen und Mieter werden über kräftige Mieterhöhungen an den Kosten beteiligt.

Dabei gehören diese Massnahmen zum Erhalt der Wohnungen und Gebäude. Sie sind also dem Zweck der Vermietung geschuldet und somit unumgänglich.

**Nach unserer Meinung muss dafür das eingenommene Geld verwendet werden ohne die Mieter zur Kasse zu bitten!**

Die Gesellschaften müssen aber Geld an ihre Kapitalgeber ausschütten, Dividende genannt. Denn deren Geld soll ja Früchte tragen.

**Deshalb sind wir dafür, dass es solche Gesellschaften nicht mehr geben soll! Gewerbliches Wohnen gehört in Eigentum des Volkes überführt.**

**Bis es soweit ist muss ein Mietendeckel her, Wohnen muss bezahlbar sein und bleiben.**

*Als DKP Heidenheim unterstützen wir die Aktion*

**„Mietenstopp“**

*und beteiligen uns am heutigen Aktionstag.*